

## San Clemente pide “perdón” y admite que debe pagar por la muerte de Yasmin

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko otsaila(r)en 01-(e)an 08:36etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com , el miércoles día 1 de Febrero de 2012.

## **San Clemente pide “perdón” y admite que debe pagar por la muerte de Yasmin**

**Ayer se celebró la última sesión del juicio. El jurado comenzará hoy con sus deliberaciones**

Durante la última sesión del juicio que se celebró ayer en la Audiencia de Gipuzkoa contra Edward Enrique San Clemente, el ciudadano colombiano acusado de matar a su esposa y compatriota Yasmín Rodríguez el 9 de mayo de 2009, el acusado declaró que la fallecida “ha sido lo mejor de mi vida”, tras pedir “perdón”, durante su turno a decir la última palabra del juicio y aseguró que deberá pagar por ello “quiera o no quiera”.

Por su parte la Fiscalía de Gipuzkoa y las acusaciones personadas en el juicio ya mantuvieron el lunes las imputaciones contra Sanclemente. El ministerio público solicitó que el acusado sea declarado culpable de dos delitos de asesinato, uno de ellos en grado de tentativa, por los que pidió penas que suman 35 años. El resto de acusaciones, que ejercen por separado la madre y la hija de Yasmín, Juan Pablo Urtizberea y el abogado del Estado (en representación de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, el Parlamento foral y el Ayuntamiento de Irun) también mantuvieron sus peticiones de más de 40 años de cárcel para el procesado.

Por su parte, la defensa pidió diez años de condena por un delito de homicidio, otro de homicidio en grado de tentativa y un tercero de lesiones con las atenuantes de haber obrado en un momento de arrebató, bajo los efectos del alcohol y de haberse entregado tras el crimen.

Hoy la presidenta del tribunal entregará al jurado el objeto del veredicto y después sus miembros iniciarán sus deliberaciones.